

Basel, 20. Juni 2006

Mitteilung an die Medien:

Austritt FCB Premium Park Supporter aus der IG der offiz. FCB-Fanclubs

An einer ausserordentlichen Vorstandssitzung wurde am letzten Freitag, 16. Juni 2006, einstimmig beschlossen, dass wir aus der IG der offiziellen FCB-Fanclubs per sofort austreten werden, dies unter Einhaltung der statutarischen Pflichten.

Hauptgrund ist die Tatsache, dass wir einhellig der Meinung sind, durch die IG nicht in uns angemessen erscheinender Form vertreten worden zu sein. Speziell die Tatsache, dass sich die IG nicht vorbehaltlos hinter Gewalt verhindernde und/oder minimierende Massnahmen stellt, ist mit unseren Werten und Vorstellungen nicht vereinbar. Namentlich bezüglich Hooligan-Gesetz, der Schaffung von Sitzplätzen in der Muttenzerkurve und das Anbringen eines Zauns gehen die Meinungen weit auseinander.

Anlässlich einer kürzlich abgehaltenen ausserordentlichen IG-Sitzung wurde auch klar, dass wir innerhalb der IG aufgrund diverser grundsätzlich unterschiedlicher Ansichten nicht zu den übrigen in der IG vereinigten Fanclubs passen. Wir wollen uns nicht in den gleichen Topf werfen lassen und möchten uns klar abgrenzen!

Im Sinne unseres ursprünglichen Gründungsgedankens und aufgrund der Tatsache, dass ein Verbleiben in der IG für unseren Supporter-Club keine für uns relevanten Vorteile bringt, sind wir überzeugt, dass eine klare Mehrheit unserer Mitglieder diesen Entscheid und diesen Schritt als richtig erachtet und diesen somit mitträgt!

Selbstverständlich sind wir auch künftig situativ bereit, sofern der FC Basel 1893, die IG oder die Medien auf uns zukommen, in Fan- und Supporter-Angelegenheiten konstruktiv mitzuarbeiten.

Der Gesamtvorstand ist überzeugt, im Sinne der Gesamtinteressen unserer Mitglieder gehandelt zu haben!

Für den Vorstand FCB Premium Park Supporter Club

Däni Staub

(070/320 80 50)

Jürg Moosmann

(079/219 72 37)